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сказки забияки
осенью 2005 года слушатели атаковали российские FM-станции с просьбами вновь и вновь поставить 
трек «Преступление» в исполнении группы с незнакомым названием «Чи-Ли». странно было даже не 
то, что на волнах самых популярных радиостанций россии постоянно звучала группа, никогда не 
появлявшаяся ни на телеэкранах, ни в прессе, а то, что никто с уверенностью не мог определить пол 
человека, которому мог бы принадлежать этот уникальный голос. сегодня ирину забияку знают 
многие, «Чи-Ли» успешно гастролирует. и в один из визитов группы в Минск мы встретились с ней — 
уникальной, талантливой и красивой девушкой с зелеными глазами — ириной забиякой! 
Беседовала ксения Голд. Фото из архива ирины забияки

рина, ты многого добилась в жизни, как 
думаешь, в чем же заключается секрет успеха?
Прежде всего — это вера и желание! 
Сначала человек чувствует «я хочу», 

потом — «я могу», затем начинает работать 
его разум! В этот момент,  вы конкретно должны 
сформировать задачу, которую хотите и можете 
получить. Мысли материальны, и если вы поставите 
эту задачу правильно, то все задуманное свершится! 
У меня это происходит именно так.

— Я знаю, что ты увлекаешься эзотерикой! 
расскажи об этом...

Какие бы книги мне ни попадались, по эзотерике 
или по философии, — везде вытекает одна и та же 
мораль: не делай плохо! Я придерживаюсь в жизни 
этого принципа!

— а как ты думаешь, почему тогда люди 
поступают плохо?

Прежде всего, это — подсознание человека, которое 
говорит: «Я хочу!» Молодых людей на гнусные 
поступки толкает их несформированная душа, 
которая не понимает еще, что такое «плохо» и что 
такое «хорошо». Плюс также вступают в работу 
нижние чакры, отвечающие за сексуальную энергию! 
А мы должны направлять нашу энергию только 
вверх!

— ирина, есть ли на земле место, куда ты 
мечтаешь попасть? 

Ты знаешь, у меня нет мечты куда-то попасть! Я 
так устроена. Вот сейчас в Беларуси, которую очень 
люблю за чистоту, а вчера была в Израиле. И очень 
счастлива по этому поводу!

— а в рай хотела бы?
Я считаю, нет ни ада, ни рая! Я верю в космический 

разум — в Бога, и думаю, что этого достаточно!

— ирина, а какой стиль одежды ты предпочитаешь 
носить в повседневной жизни?

Тинейджерский! Я люблю ту одежду, в которой 
чувствую себя комфортно. 

— а как ты следишь за фигурой, ведь ты такая 
красивая и изящная девушка?

Никак! Красота — болезнь излечимая: молодость 
пройдет и останется только душа. А духовно 
красивые люди никогда не будут одиноки!

— как ты считаешь, красота спасет мир?
Мой друг Гоша Куценко как-то мне сказал, выйдя 

из метро: «Говорят, красота спасет мир, а я сегодня 
утром смотрю и вижу вокруг в вагоне такие рожи. 
И понял: будет война!» (смеется.)

— Я знаю, ты любишь кошек, у тебя дома есть 
любимец?

У меня дома есть кот! Кошек я не люблю, так как 
у них слишком специфичный и самостоятельный 
характер! Коты более ласковые. В общем, мужчины 
стабильнее, чем женщины! И это объясняется тем, 
что мужчина может направлять свою сексуальную 
энергию в другое русло, а женщина — нет! Поэтому 
у меня будут только коты! (смеется.)

— ирина, а о чем ты мечтаешь?
Я человек, который ставит цель и к ней идет! 

Сейчас я хочу учиться, поднять новый уровень и 
видоизменить свое музыкальное творчество — для 
себя, а не для масс. Еще я хочу продолжать работать 
над своими сказками, которые пишу. Они не совсем 
детские, они для таких как я!

— а в жизни ты в сказки веришь?
Нет, я верю, что в жизни может появиться человек 

в ту или иную минуту, который обязательно сумеет 
помочь. 
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